

教育目標

- げんきな子
- よくかんがえる子
- なかよくする子

1月園だより

令和4年 1月7日
January 7, 2022
園長 河合 晴美
Principal
Harumi Kawai



新たな気持ちで

園長 河合 晴美

新年あけましておめでとうございます。

冬休みになり、寒さが一段と厳しい朝となりましたが、正月は青く澄んだ空が広がり、清々しい年の始まりとなりました。旧年中は、保護者の皆さまをはじめ、地域の皆さまに大変お世話になりました。コロナ禍2年目となる不安定な社会の状況下でも幼稚園に心を寄せ、御支援、御協力をいただきまして深く感謝申し上げます。

さて、冬休みが明けた3学期は、5歳児は46日間、3,4歳児は50日間の生活となります。このような短い期間となる3学期ですが、今までの生活を振り返りながら1年間のまとめとなる期間です。南山幼稚園の教育目標である「げんきな子」「よくかんがえる子」「なかよくする子」を改めて意識し、目指していくために教職員全員で取り組んでまいります。そして、5歳児は「就学への期待をもち、自分の成長への自信と自覚をもつ姿」を目指します。

日の当たる園庭、校庭では、伸び伸びと体を動かすことを継続していきます。天候に左右されない体育館を借用し、新しくなった屋上のラインも生かし、体力の向上を図りながら幼児の健やかな成長を促します。また、3学期は、3学年ともに正月遊びを通して、繰り返し取り組む楽しさを味わえるようにします。試行錯誤したり、繰り返し挑戦したりする中での学びを大切に、よく考えて行動する力や粘り強く取り組む力、思考力を育てていきます。

学級の友達や異学年の友達との関わり、小学生や地域の方との交流を通して、さらに豊かな心情と人と関わる喜びを味わえるようにしていきます。そして、かけがえのない互いの存在を思いながら生活が送れるようにしていきます。

この一年が、夢描ける実りの年になることを願います。そして、日常生活の一日一日を丁寧に送り、成長につながる大切な日々となるように、教職員一同力を尽くしてまいります。健康で笑顔がいっぱいの毎日になりますように、今年もよろしくお願いいたします。



<3歳児 コマを回してみよう>



<4歳児 繰り返し大縄で遊ぶ>



<5歳児 みんなで投げごまに挑戦>